

# 練習を終えリラックス



▲野球部は鳴尾浜球場での練習を終えてバスで宿舎に向かった。

▶宿舎入りをする野球部員



▲宿舎には本校の甲子園出場を祝う看板があった。

野球部の宿舎の環境を増居  
翔太君（2-4）は「温泉な  
どがあつてリラックスできて  
いる」と微笑み、初戦に向け  
て「緊張すると思うが、自分  
の力を發揮できるよう頑張  
りたい」と語気を強めた。

朝日晴人君（2-4）は宿  
舎の様子を「自由時間が多  
いので自分で合わせてコンディ  
ションを整えることができる」  
と話した。初戦に向けて「開  
幕戦ということもあり異様な  
空氣があるが、落ち着いて自  
分たちのプレーをしつかりし  
て目一杯楽  
しみたい」と熱意を見  
せた。

岩本道徳  
君（3-5）は練習のス  
ケジュールを「練習時  
間が短く、素早く行動  
しなければ

アーレにアケテフレッシュ



▲宿舎のプールでリラックスする野球部員

球場練習を終えた野球部員は宿舎にあるプールで息抜きをした。松本慎道君（3-8）は「心も体もリフレッシュできそう」と、北中幸輔君（3-2）は「宿舎にプールがあってよかった」と、吉本孝祐君（3-4）は「とても気持ちいい。疲れが取れそう」とそれぞれ笑顔を見せた。

8月5日に鳴尾浜臨海野球場で練習を終えた野球部は夕方5時半頃に宿舎の不死王閣（大阪府池田市）に到着し、プールや温泉、夕食を楽しみ、翌日の練習に備えた。



速報新聞

**キマグレ**

発行所  
彦根東高等学校  
新聞部  
彦根市金龜町4番7号



## 野球部の1日

- |             |         |
|-------------|---------|
| 5:30        | 宿舎の前を散歩 |
| 7:00~       | 朝食&自由時間 |
| 10:00~11:00 | 対戦校の偵察  |
| 11:30       | 昼食      |
| 12:30       | バス出発    |
| 14:00~16:00 | 球場練習    |
| 17:30~18:30 | 自由時間    |
| 18:30       | 夕食      |
| 22:00       | ミーティング  |

ならないので少ししんどい」と明かした。初戦に向けて「開幕戦なので楽しみ。緊張すると思うが、県大会でできた自分たちの野球をして勝ちたい」と意気込んだ。

マネージャーの植木栄梨さん（3-6）は選手の様子を「いつもより楽しそうだった。またご飯が豪華だったのでみんな思ったより食べてていた」と笑顔で話した。最後に選手に向けて「怪我せず、楽しんで自分たちらしくプレーしてほしい」とエールを送った。